

Travaux de rénovation du pont sur l'Auzon à Carpentras (RD 942)

Le pont du Martinet, qui franchit l'Auzon, est situé sur la commune de Carpentras (RD 942 route de Mazan).

Il s'agit d'un ouvrage à voûte en arc surbaissé, réalisé en maçonnerie, d'une longueur totale de 23 mètres et d'une largeur totale de 8,40 mètres.

Des sorties de route étant régulièrement constatées, cet ouvrage a fait l'objet d'importants travaux d'élargissement, de renforcement des dispositifs de retenue et de réparation des maçonneries de la part du Conseil départemental de Vaucluse.

Le chantier a consisté en une rénovation complète de l'ouvrage avec élargissement par une dalle en béton armé : réfection de l'étanchéité, mise en œuvre d'une nouvelle couche de roulement, remplacement des dispositifs de retenue et réparation d'éléments en maçonnerie.

Les travaux, qui ont démarré le 8 juillet 2021 se sont achevés en novembre 2021.



Le montant global de l'opération est de 500 000 euros, financé entièrement par le Conseil départemental de Vaucluse.





DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09